



Denuncian nuevo ataque de puma a mascota en Caspana

POBLADO. Hecho fue confirmado por el Departamento Andino de la Municipalidad de Calama. Se trata del segundo caso de estas características.

Pablo Orellana G.
pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El Departamento Andino de la Municipalidad de Calama confirmó un nuevo ataque de puma en el poblado de Caspana, donde el felino intentó cazar a una mascota, la cual pudo sobrevivir y recibir atención veterinaria.

"Tuvimos un último hecho, registrado e informado en Caspana, donde un puma atacó a un perro, mascota de un inmueble, tras haber ingre-

sado a la propiedad, y que fue repelido tras la acción de los propietarios que lograron quitarle a la mascota", informó Arturo Bruna, director del departamento Andino del municipio loíno.

Debido al ataque, "se envió a la veterinaria de la Oficina de Tenencia Responsable, para la atención de la mascota, la cual se nos informó se encuentra bien, pese a las heridas recibidas, y se encuentra fuera de riesgo vital", agregó Bruna.

AVISO

El profesional del municipio informó también que "este hecho ya fue informado al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), y que con ello se puedan tomar medidas en el poblado tras este nuevo ataque de puma, y que nuevamente ha llegado a Caspana".

Este es el segundo ataque de puma que se ha producido en el último mes, y que ha afectado una mascota del poblado de Caspana. La primera, permitió la captura de un ejem-

plar femenino, esto tras un operativo del Servicio Agrícola y Ganadero, y que luego derivó en su traslado al Parque Metropolitano.

Actualmente, en Caspana, se desarrolla una investigación que busca determinar el por qué de la presencia del felino en sectores poblados, los ataques a ganados, y si el puma está siendo afectado en su hábitat, y las zonas en que podría estar por mayor tiempo. La iniciativa es financiada por minera El Abra, y desarrollada por



ARCHIVO

SE TRATA DEL SEGUNDO CASO REGISTRADO EN EL POBLADO DE CASPANA.

la empresa Flora y Fauna en colaboración al trabajo que efectúa el SAG.

CORRALES

Arturo Bruna informó además que "se debe concretar el traspaso de recursos para la construcción de nuevos corrales en las comunidades, los cuales

cuentan con protección anti puma, y que permitiría mejorar el resguardo del ganado. En las localidades de Chiu Chiu y Lasana, donde han implementado este tipo de resguardos, y que han sido favorecidos por programas del Instituto de Desarrollo Agropecuario para estos efectos".